

Nicolas Martin wird Geschäftsführender Gesellschafter der artec Personalberatung GmbH

Zum 1. Januar 2019 trat Nicolas Martin (42) die Position des geschäftsführenden Gesellschafters bei der artec Personalberatung GmbH an.

Dr. Helmut Hütter, der seit 2005 geschäftsführender Gesellschafter der artec war, ist im Mai mit der Vollendung des 66. Lebensjahres aus der Geschäftsführung ausgeschieden. Er steht jedoch weiterhin seinen Kunden und Geschäftspartnern als Consulting Partner beratend zur Seite. Darüber hinaus behält er auch weiterhin die verantwortungsvolle Aufgabe des Finanzvorstandes im Stiftungsrat der TRANSEARCH KinderHilfe Stiftung. Diese wurde von der Muttergesellschaft der artec Personalberatung gegründet und unterstützt aktuell Hilfsprojekte in Asien und Afrika.



Ulrich F. Ackermann, geschäftsführender Gesellschafter der TRANSEARCH-Gruppe: „Ich möchte mich bei Helmut Hütter sehr herzlich für eine 15-jährige, sehr erfolgreiche Zusammenarbeit bedanken. Dr. Hütter hat die artec mit großem Einsatz und Geschick sowohl national, wie auch international weiterentwickelt. Dies bildet eine gute Grundlage, auf die Nicolas Martin mit seinem Engagement aufsetzen und das nächste Kapitel der Erfolgsstory schreiben kann.“



Sein Nachfolger Nicolas Martin besitzt langjährige und umfassende Expertise in der Personalberatung. Er folgte früh seiner Begeisterung für die Branche und war bereits während seines Studiums der Kommunikationswissenschaft, Sozialpsychologie und -ökonomie für renommierte Personalberatungsunternehmen tätig. Im Jahr 2010 wechselte Herr Martin zur Muttergesellschaft der artec, TRANSEARCH International und 2013 zu Kienbaum, wo er zuletzt als Director in der Service Line Executive Search am Standort Stuttgart beschäftigt war.

Herr Martin besetzt Führungsaufgaben in den Branchen Industrie, Automotive, Energiewirtschaft und Konsumgüter. Seine Klienten sind neben international tätigen mittelständischen Unternehmen auch börsengelistede Gruppen und Unternehmen der öffentlichen Hand. Darüber hinaus ist Herr Martin erfahren in der Besetzung von Gremienfunktionen sowie der Beratung von Aufsichts- und Beiräten seiner Mandanten.

Mit Nicolas Martin hat die artec Personalberatung eine erstklassige Führungspersönlichkeit gewonnen, die bereits heute bedeutend zum Unternehmenserfolg beiträgt.

